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Venha conhecer o blog de iniciados do Belenenses, um espaço dedicado aos mais pequenos,
mas onde todos têm voz. Criado e gerido pelo pai    de um dos atletas da equipa de iniciados, o
blog conta com a colaboração de todos os que rodeiam a equipa, incluindo as mães dos atletas
e da sua rubrica, sexto sentido...

  

http://iniciadosbelenenses08-09.bloguedesporto.com/home/ 
   

  

Fomos falar com o administrador do blog, João Machado. Veja aqui a sua entrevista:
  
  De que forma está ligado à modalidade?
  A minha ligação ao basket é recente. Vem desde há mais ou menos 4 anos a esta parte,
quando o Tomás (meu filho) foi aconselhado a deixar a natação de competição por questões
de saúde. Como gosta muito de desporto e tinha de ser um desporto em pavilhão optou pelo
basket. Escolhemos o CFB pela localização geográfica e em boa hora o fizemos pois ali se
mantém (joga nos iniciados). Foi aqui que aprendeu a gostar do jogo e onde arranjou grandes
amigos. Eu comecei a gostar de basket por acompanhar o Tomás e por ver muitos jogos quer
ao vivo quer na TV. O momento alto foi acompanhar a fase do Campeonato da Europa que se
disputou em Sevilha. Grande presença a de Portugal.
  
  Que motivos estiveram na origem da criação deste espaço na NET?
  O blogue começou no dia 28 de Setembro de 2008. Foi num Domingo. Os iniciados do
Belenenses foram jogar ao Seixal no âmbito das “Seixaliadas”. No final do jogo e depois de
tirar a habitual foto de grupo às equipas do SLB e do CFB e outra aos Pais, disse a brincar que
ia fazer um blogue. Não fazia a ideia como se fazia um blogue. Conversei com alguns pais e
assim começou. Este é um blogue dos miúdos e para os miúdos do fabuloso grupo de iniciados
do Belenenses, existe porque eles merecem. 
  
  Quais são os objectivos do seu Blogue?
  Fortalecer o espírito de amizade e camaradagem entre o grupo e unir os Pais em redor da
equipa. Pretende-se também realçar os feitos da equipa, ensinar as regras e conceitos básicos
do jogo, e ao mesmo tempo um espaço de entrevistas para melhor nos conhecermos e
também uma forma de divulgar vídeos e notícias de jogos ou jogadas que melhor retratam o
jogo.
  
  Quantas pessoas colaboram com este projecto?
  Todos os jogadores, staff técnico e dirigentes da equipa de iniciados assim como os Pais e
amigos. Este blogue não teria a importância que tem para nós se semanalmente não tivesse o
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Jorge Lozano com a “Crónica dos Jogos”, o Fernando Sousa com “Aspectos Técnicos” e o
Francisco Gregório com a “Antevisão da Jornada” assim como a participação do nosso
fotógrafo oficial José Carlos Simões. Às 5ª feiras temos o contributo das mães na rubrica
denominada de “6º sentido”. A todos e desde já o meu bem-haja pelo excelente contributo que
dão para o sucesso do blogue. Gostava também de agradecer ao nosso amigo da UDV que vai
lá colocar os resultados dos jogos assim que eles acabam. Bem-haja.
  
  Quantas visitas mensais têm?
  Bem, esta é uma questão que sinceramente me começa a assustar. Ultimamente já temos um
número de visitas mensais por volta das 7.500, o que nos obriga a pensar o que dizer e como
dizer. É a mesma coisa que estarmos a falar com a família e depois passarmos a falar com
uma família maior, ou seja, temos de medir as palavras e a forma como as dizemos.
  
  O que podem os internautas encontrar no seu Blogue?
  Como disse anteriormente os nossos “meninos” e quem nos visita pode encontrar as crónicas
e fotos dos jogos e o destaque dos feitos alcançados. Podem ainda conhecer melhor os
colegas e os Pais através do espaço de entrevista semanal, melhorar os conhecimentos
teóricos do jogo, conhecer os adversários no espaço antevisão da jornada e ver bons vídeos
das melhores jogadas da NBA.
  
  Quais são os seus artigos mais lidos? Porquê (na sua opinião)?
  Em minha opinião são as crónicas dos jogos e as fotos dos mesmos. O espaço entrevista é o
mais comentado. Os vídeos também são bem aceites.
  
  Quais são as dificuldades que encontra no seu trabalho diário?
  Felizmente não tenho problemas pois tenho um grupo de “colaboradores” muito responsável e
que não falha com o artigo. Para terem uma ideia desde que iniciamos regularmente a grelha
editorial (Outubro/08) não houve nenhuma falha. Todos enviaram o artigo a horas, e não foi
necessário, nenhum telefonema nem nenhum alerta. Grande equipa. Aqui só para nós,
também não se podem queixar porque o ordenado também é pago a tempo e horas e nos dias
que correm é uma mais-valia. Todos o fazem com grande prazer e os “meninos” merecem.
  
  Quais são os pequenos momentos de prazer que o seu blogue lhe dá?
  São todos. Sinceramente se não gostasse do público-alvo (equipa) não perdia nem um
segundo com o blogue, mas repito é por eles e é para eles que o fazemos. Quando vem a
pergunta, “quem é a entrevista da semana que vêm?”, “gostei de ver as fotos do jogo, estão
giras” ficamos todos contentes e percebemos que o trabalho está a ser recompensado.
  
  Acha que o espaço na NET escrito em Português está bem preenchido com sites e
blogues dedicados ao basket?
  Sinceramente só costumo visitar 2 espaços. O Planeta Basket e o Maisbasquetebol.
  Gosto do Planeta Basket, está simples, com artigos bem escritos e estruturados e de fácil
leitura.
  
  Como “colega” de site Planeta Basket, o que acha deste e o que pode e deve ser
melhorado?
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  Moderno, prático e equilibrado. Gosto muito de ler a parte dedicada às LENDAS. É bom
recordar e aprender com quem sabe. Gosto também de ler e faz-me pensar o espaço “A
FRASE DA SEMANA”.
  
  Deixe aqui a sua mensagem para os leitores do Planeta Basket:
  Gostava de deixar um desafio aos Pais que como nós acompanham os filhos pelos pavilhões
deste País. Façam com que eles sejam as estrelas não só dentro do campo mas também fora
dele. Criem nos v/clubes um espaço como o blogue dos iniciadosbelenenses e vão ver que é
ainda mais divertido e gratificante acompanhar as nossas equipas. Estamos a dar ainda mais
importância às nossas estrelas. Façam tudo o que estiver ao vosso alcance para que todos se
divirtam a jogar e a respeitar os colegas e adversários. Bons jogos para todos.
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